

# 長寿を祝う敬老会

## 631人が参加

お年寄りを敬愛し長寿をお祝いする敬老会が9月18日、町体育館で盛大に行なわれました。今回は、送迎バスを10台使用し、各地区へ送迎を行つたため、昨年より117人の方が多く参加しました。

式典では、齊藤町長、椎名社会福祉協議会会长の挨拶の後、長寿を迎えた方々、結婚50周年を迎えた方々に記念品が贈られました。また、会場へお越しになつたみなさんへ光町のマークが入つた、うちわを配り暑さをしのいでもらいました。

続いて、小学生から敬老作文が発表されると、作文に聞き入り、暖かい拍手を送っていました。式典終了後、各地区の老人クラブの方々が歌や踊りなどの演芸を行い、会場のみなさんを楽しませてくれました。



楽しませてくれた老人クラブによる演芸

### 大健闘！光ウインドオーケストラ 東関東大会銀賞受賞

栃木県、茨城県、千葉県及び神奈川県の代表が出場し、音楽表現を競う第10回東関東吹奏楽コンクールが、9月12日栃木県宇都宮市文化会館で開催され、千葉県代表として一般の部に出場した「光ウインドオーケストラ」が見事、銀賞に輝きました。

団員のみなさんは、無事に演奏ができたことに「ほっ」とした様子。来年も今年以上の演奏ができるようにと誓っていました。

今後も産業まつり文化祭や定期演奏会を始め、様々な演奏活動を展開するそうです。

今後の活躍に期待します。



演芸会では、一緒になって楽しみました



作文を発表する  
伊橋晴希さん(日吉小3年:左側)と井上加和子さん(白浜小3年)

